

# **BAB 1**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1. Latar Belakang**

Perkembangan teknologi informasi menciptakan perangkat-perangkat yang dapat membantu menyelesaikan pekerjaan dengan sangat mudah dan organisasi saat ini banyak menggunakan teknologi dalam menyelesaikan tugas-tugas dan pekerjaan tersebut, salah satunya dalam melakukan pelayanan-pelayanan dengan menggunakan teknologi dalam memberikan informasi kepada pengguna yang membutuhkan dan memperoleh informasi. Peran teknologi informasi memiliki peran di semua aspek salah satu aspek yang menunjang penggunaan teknologi informasi ialah dari sektor pendidikan. Penggunaan teknologi informasi di lingkungan pendidikan mempermudah beberapa pihak dalam mengelola sistem administrasi khususnya dalam hal pengelolaan tata tertib siswa.

Malang adalah salah satu kota pendidikan terbesar di Indonesia, salah satu sekolah di kota Malang yang akan menerapkan sistem informasi administrasi adalah di SMP Negeri 11 Malang. SMP Negeri 11 Malang merupakan Sekolah Menengah Pertama yang berada di kota Malang, tepatnya berada dikecamatan Lowokwaru, Kelurahan Tunjungsekar. Penulis melakukan observasi dan wawancara kepada wakil kepala sekolah bidang kesiswaan dan juga guru bimbingan konseling di SMP Negeri 11 Malang yang menyatakan bahwa terdapat beberapa masalah dalam pengelola tata tertib sekolah. Salah satunya adalah sistem administrasi pelanggaran siswa. Hal ini memiliki peran penting untuk menunjang ketertiban siswa pengawasan dan pengendalian siswa di sekolah, yang mendukung dalam pengambilan keputusan *team* ketertiban terhadap siswa yang melakukan pelanggaran dan wali kelas merekap nilai pelanggaran siswa yang didapatkan dari data *team* ketertiban yang sudah direkap.

Dalam perencanaan atau penyusunan tata tertib sekolah di Sekolah Menengah Pertama (SMP) Negeri 11 Malang melibatkan *team* tatib, bimbingan konseling, dan guru. SMP Negeri 11 Malang juga telah melakukan pengorganisasian, pembagian tugas, seperti menindak pelanggaran dan merekap poin. Dengan adanya pembagian tugas yang jelas maka diharapkan pelaksanaan tata tertib dapat berjalan dengan baik. Pengawasan tata tertib juga dilakukan di SMP Negeri 11 Malang hal ini bertujuan agar tata tertib berjalan sesuai dengan peraturan yang telah ditetapkan. Pemberian tata tertib dan pengawasan terhadap pelaksanaannya diharapkan akan dapat menumbuhkan rasa disiplin diri siswa. Dengan pelaksanaan tata tertib yang baik, diharapkan dapat menciptakan situasi sekolah yang kondusif. *Team* Tatib SMP Negeri 11 Malang sudah mempunyai acuan sendiri untuk menangani kasus yaitu dengan menggunakan panduan wawancara.

Pelaksanaan tata tertib di SMP Negeri 11 Malang masih dilakukan dengan cara manual dalam segi perhitungan poin, data pelanggaran siswa yang belum terproses *team* tatib. Karena banyaknya data pelanggaran siswa yang masuk menyebabkan perhitungan poin pelanggaran tata tertib siswa masih dilakukan secara tertulis dan perhitungan manual yang dirasa masih belum efektif sehingga terdapat kekeliruan, maka perlu dibuatkan suatu sistem informasi yang dapat menghasilkan informasi tersebut secara efektif dan efisien.

Pada saat ini SMP Negeri 11 Malang seluruh data mengenai proses pengolahan data administrasi Tata Tertib belum memiliki suatu sistem informasi tata tertib siswa. Semua hal dari pendataan siswa melanggar tata tertib dan pemberian point pelanggar untuk siswa masih dilakukan secara manual seperti melanggar tata tertib siswa dan pemberian point pelanggar pada siswa. Hal tersebut sering mengakibatkan data pelanggaran yang belum dibuat siswa

Berdasarkan pada permasalahan diatas, maka akan dibuat Sistem Informasi Administrasi Tata Tertib siswa yang terkomputerisasi pada SMP Negeri 11 Malang yang dapat memberikan kemudahan terhadap pengguna dan membuat fitur-fitur untuk memenuhi kebutuhan guru bimbingan konseling dan kesiswaan untuk mendata siswa yang melakukan pelanggaran. Dengan adanya aplikasi sistem administrasi yang terkomputerisasi ini, diharapkan dapat menambah nilai guna terhadap administrasi di SMP Negeri 11 Malang, terutama bagi guru bimbingan konseling dan kesiswaan dalam pengolahan data pelanggaran, data pemberian point ke siswa.

## **1.2. Identifikasi Masalah**

Berdasarkan uraian pada latar belakang masalah sebelumnya, maka dapat dirumuskan pokok permasalahan Laporan Akhir: membuat rancangan sistem administrasi tata tertib berbasis web pada SMP Negeri 11 Malang agar mempermudah kesiswaan atau guru bimbingan konseling dalam melakukan proses pencatatan pelanggaran untuk meningkatkan kedisiplinan bila siswa melakukan pelanggaran.

### **1.2.1. Rumusan Masalah**

Jadi dari latar belakang tersebut dapat disimpulkan rumusan masalahnya adalah sebagai berikut:

1. Bagaimana melakukan pengisian data pelanggaran dan pengaturan point pelanggaran terhadap siswa-siswi yang berada di dalam atau di luar lingkungan sekolah?
2. Bagaimana mengadministrasi tata tertib siswa untuk kesiswaan agar mendapatkan laporan data pelanggaran siswa?

### **1.2.2. Batasan Masalah**

Batasan masalah dari rumusan masalah diatas adalah sebagai berikut:

- 1) Mencatat pelanggaran setiap siswa tanpa harus di sekolah dan juga wali siswa bisa melihat data pelanggaran siswa dan mencatat pelanggaran siswa di sekolah dan poin yang diberikan bagi pelanggar
- 2) Mengisi data pelanggaran siswa oleh team tatib begitupun juga mendata point pelanggaran siswa yang dilakukan selama di sekolah

### **1.3. Tujuan dan Manfaat**

Tujuan dari dilakukannya laporan akhir dengan judul Rancang Bangun Sistem Administrasi Tata Tertib Berbasis Website Pada SMP Negeri 11 Malang adalah sebagai berikut

- Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan diatas, maka terdapat tujuan yang dicapai dalam tugas akhir ini yaitu menghasilkan aplikasi yang memberikan solusi berupaya layanan administrasi tata tertib SMP Negeri 11 Malang.
- Membantu mempermudah team tatib dalam merekap data pelanggaran siswa dan mencetak laporan pelanggaran siswa yang melakukan pelanggaran dan dilaporkan kepada kepala sekolah dan wali siswa.

Sedangkan manfaat yang didapatkan dari laporan akhir dengan judul Rancang Bangun Sistem Administrasi Tata Tertib Berbasis Website Pada SMP Negeri 11 Malang, adalah sebagai berikut:

- Mempermudah pada kesiswaan di SMP Negeri 11 Malang dalam informasi selama siswa yang melakukan pelanggaran.
- Membangun sistem pelaporan pelanggaran yang dapat diakses oleh kesiswaan terhadap pelanggaran siswa